

10. April 2024

Postulat

von Balz Bürgisser (Grüne), und Urs Riklin (Grüne)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie sämtliche Veloabstellplätze auf der Schulanlage Tüffenwies mit einem Witterungsschutz versehen werden können.

Begründung:

Auf der Schulanlage Tüffenwies sind 160 Veloabstellplätze vorgesehen, Das ist für eine Sekundarschule mit ca. 500 Schülerinnen und Schüler und 100 Lehr- und Betreuungspersonen angemessen. Diese Veloabstellplätze stehen auch den Nutzenden und Besuchenden der Dreifachsporthalle zur Verfügung. 116 von diesen Veloabstellplätzen sind gedeckt, 44 weisen keinen Witterungsschutz auf.

Ein attraktive Velo-Infrastruktur - insbesondere auf Sekundarschulanlagen und bei Mehrfachsporthallen - fördert das Velofahren in der Stadt Zürich.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit Weisung 2024/36

B. Blufin